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Römer 8, 24-25  

Im Zeichen der Hoffnung wurden wir gerettet. Eine Hoffnung 

aber, die man sieht, ist keine Hoffnung. Wer hofft schon auf das, 

was er sieht? Hoffen wir aber auf das, was wir nicht sehen, dann 

harren wir aus in Geduld. 

 



Hoffnung ist……  

Die Fähigkeit, die Spannung auszuhalten, bis ich das, was ich 
glaube, auch fühle und erlebe.  

Die Motivation, das weiterhin zu tun, was ich als richtig erkannt 
habe, bevor sich die erwünschte Wirkung einstellt.  

Die Stärke, damit umgehen zu können, dass bestimmte Dinge 
noch nicht so sind, wie sie sein sollten.  

Die Vorfreude, die mich erfüllt, noch bevor ich sehe, worüber 
ich mich einmal grenzenlos freuen werde.  

 












































